

Malestar político en Argentina por declaraciones del gobierno

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 14 de agosto (AFP).— El gobierno argentino anunció esta semana una "flexibilización de la actividad política", pero al mismo tiempo dejó muy en claro que estaba decidido a "evitar la repetición de situaciones ya vividas en el pasado".

Esta última frase despertó algunos temores y muchos interrogantes en el mundo político si se tiene en cuenta que en recientes declaraciones, el

general Albano Harguindé, ex ministro del Interior y actual asesor del presidente, general Roberto Viola, afirmó que la vuelta al poder del peronismo o del radicalismo (las dos principales fuerzas políticas argentinas) tendría como consecuencia un nuevo golpe militar.

En realidad, la actividad política se puso en marcha activamente en los últimos meses con la iniciativa del Partido Radical que convocó en una "multipartidaria" a

los otros cuatro partidos más importantes (Peronista, Desarrollista, Demócrata Cristiano e Intransigente).

Esa "multipartidaria" que tiene previsto ampliarse y cambiarse en una "multisectorial" incluyendo sindicatos y dialogando con la Iglesia y las Fuerzas Armadas, está elaborando un plan de emergencia económico y un plan de retorno a la democracia.

Los peronistas, que por su peso propio, tienen la clave de la multipartidaria, están todavía en un proceso de reestructuración interna y no llegaron a definir con claridad su postura.

Frente a esa actividad, el gobierno afirmó oficialmente su intención de alentar la formación de un "Movimiento de Opinión Nacional" (MON) que respaldaría el actual "proceso de reorganización nacional". Dado el mínimo respaldo popular de las Fuerzas Armadas, los observadores estiman que ese "MON" sólo podrá ser poco más que un conjunto de personalidades sin real peso propio, y le ven pocas posibilidades de llegar a ser el partido conservador fuerte que no posee Argentina.

El ex canciller Angel Roldo, uno de los principales dirigentes del Partido Justicialista (peronista), calificó de "legítimas" las presuntas intenciones de formar un partido oficialista "ya que con esto el país va a entrar en el terreno de las definiciones".

Antonio Tróccoli, de la Unión Cívica Radical, de centro-izquierda,

EL DÍA

Venta ilegal de armas al régimen de Buenos Aires

DUSSELDORF, RFA, 14 de agosto (AFP).— Las oficinas de una de las principales firmas de armamento de la República Federal Alemana (RFA), Rheinmetall GMBH, fueron allanadas por la policía criminal por exportación ilícita de armas a Argentina, anunciaron hoy las autoridades.

Según el diario *Neue Ruhr Zeitung*, 40 policías efectuaron la investigación el miércoles pasado en la sede administrativa de Rheinmetall GMBH en Dusseldorf, con el fin de incautarse de documentos relativos a una exportación ilegal de cañones a Argentina.

Aunque las autoridades se negaron a confirmar los detalles, señalaron que en un comunicado publicado tiempo atrás habían anunciado el inicio de una investigación de esa empresa por violación de la legislación alemana sobre las ventas de material militar al extranjero.

La RFA tiene una legislación muy restrictiva en materia de exportaciones de armas, que a menudo es pasada a llevar por el canal de las reexportaciones, que según parece fue el caso de esta investigación, pues Argentina habría adquirido cañones por intermedio de España, adonde habían sido enviados legalmente.

En la RFA sólo son autorizadas sin restricciones las ventas de armas a los países de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y asimilados como Irlanda, Japón, Nueva Zelanda, Austria, Suecia, Suiza y España.

Argentina es uno de los países a los cuales el gobierno de la RFA puede autorizar la exportación de armas de carácter defensivo.